

Comisión de calidad del Grado de Ingeniería Informática en Tecnologías de la Información. Centro Universitario de Mérida

En Mérida a 3 de abril de 2014. Comienza la sesión virtual de la Comisión de Calidad del Grado de Ingeniería Informática en Tecnologías de la Información

- 1. Proyectos de TFG
 - Se aprueban los anteproyectos que se habían solicitado para modificar tras la reunión de la comisión de calidad del 6 de marzo de 2014.

Y para dejar constancia de lo acordado firman el coordinador de la comisión el presente acta en Mérida a 3 de abril de 2014.

